Cobre

El Cobre es un material que lo han usado los diferentes pueblos del pasado. Los tarascos han usado este metal para la manufacturación de cascabeles, máscaras y otros objetos.

Se realizan enteramente a mano y con la técnica del martillado, que consiste en elaborarlas a partir de un solo trozo de metal al cual se va dando la forma que se quiere golpeándolo con martillos diferentes. Hoy en día se fabrican piezas utilitarias y para decoración. Platones, jarras, cazuelas, sartenes, ollas, jarros, cucharones, y otros utensilios de cocina son elaborados así en Santa Clara del Cobre. Los artesanos de ésta localidad gozan de merecida fama en todo el país.





